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Si è svolta questa mattina, all'interno della Sala dei Sindaci al Palazzo di Città, la 
conferenza  stampa  di  fine  anno  del  sindaco  Carmelo  Pace  e  di  tutta 
l'Amministrazione Comunale. Alla presenza dei giornalisti della carta stampata, della 
radio e della tv, il Sindaco ha relazionato sull'operato dell'Amministrazione in questi 
primi  sette  mesi  di  mandato  e  ha  anticipato  su  quali  problematiche  e  settori  si 
focalizzerà l'azione amministrativa nei mesi a venire.
“Fin dall'inizio del nostro insediamento – ha affermato, tra l'altro, il Sindaco –  il  
nostro impegno è stato massimo. Un impegno costante e quotidiano che ha permesso  
la realizzazione di importanti eventi, iniziative e progetti e che ha risvegliato in noi  
riberesi  l'orgoglio e la speranza di  un futuro migliore e roseo.  Voglio focalizzare  
l'attenzione su quanto fatto per incentivare il turismo, per esempio l'istituzione di un  
evento come il Pizza Fest, la programmazione di una festa dedicata all'arancia, la  
realizzazione  del  Natale  a Ribera e  la  battaglia per  il  riconoscimento  di  città  a  
vocazione turistica.  Inoltre,  voglio sottolineare che in questi  pochi  mesi  abbiamo  
reperito finanziamenti per circa otto milioni e mezzo di euro (dalle strade rurali alle 
scuole, ai progetti sociali... ndr) e che il nostro operato si sta focalizzando moltissimo  
sulla valorizzazione delle nostre infrastrutture: la villa comunale, l'ex teatro e la casa  
anziani solo per citarne alcune”. 
La relazione del Sindaco è durata circa trenta minuti,  al  termine sono state poste 
alcune  domande  dai  giornalisti  presenti.  In  conclusione,  il  primo  cittadino  ha 
augurato a tutta la cittadinanza un felice 2011 con la speranza che: “Ribera torni a  
vivere nello splendore che l'ha caratterizzata per molto tempo”.
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